
医療法人社団優恵会特定認定再生医療等委員会 議事録 
 

1. 開催日時・場所 

日時：2024 年 1 月 19 日（金） 19：20〜19：30   

場所：東京都品川区西五反田 4-31-17 MY ビル 4F 医療法人社団優恵会及び Web 

 

2. 出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※  再生医療等の安全性の確保等に関する法律施行規則(平成二十六年九月二十六日厚生労  

働省令第百十号)改正後第六十三条の規定する開催要件を充足している 

 

銀座よしえクリニック 廣瀬医師、井上氏 

 

3. 技術専門員 

 

4. 再生医療等提供計画を提出した医療機関の名称・管理者 

銀座よしえクリニック 表参道院  

冨岡 紗友里 

 

氏名 特定再生医療認定

委員会の場合 

第三種再生医療等提供

計画のみに係る審査等

業務を行う場合 

男女 出欠席 

井上 肇 ②再生医療等 a-1. 医学・医療 1 男 × 

寺村 岳士 ②再生医療等 a-1. 医学・医療 1 男 ○ 

漆畑 修 ③臨床医 a-2. 医学・医療 2 男 × 

廣瀬 嘉恵 ③臨床医 a-2. 医学・医療 2 女 × 

市橋 正光 ③臨床医 a-2. 医学・医療 2 男 × 

矢澤 華子 ①分子生物学等 a-2. 医学・医療 2 女 ○ 

藤田 千春 ④細胞培養加工 c. 一般 女 × 

土橋 泉  ④細胞培養加工 c. 一般 女 ○ 

井花 久守 ⑤法律 b. 法律・生命倫理 男 ○ 

相羽 利昭 ⑥生命倫理 b. 法律・生命倫理 男 ○ 

井上 永介 ⑦生物統計等 c. 一般 男 ○ 

山﨑 美千子 ⑧一般 c. 一般 女 ○ 



5. 再生医療等の名称 

自己線維芽細胞を用いた皮膚再生治療 

 

6.   定期報告書類の受領日 

2023 年 12 月 20 日 

 

7.   審議内容 

寺村 ：銀座よしえクリニック表参道院の自己線維芽細胞を用いた皮膚再生治療になりま

す。報告書をいただいておりまして、11 例 12 件の提供がございました。累積で

19 例ございます。11 例に対して 12 件ですので、お一方がリピーターということ

でよろしいでしょうか。 

廣瀬 ：はい、その通りです。 

寺村 ：簡単にご説明願えればと思います。 

廣瀬 ：表参道院の、2022年 12月 20日から 2023年 12月 19日までの報告になります。今

期の中で、患者様が 11 例で 1 人はリピーターで、12 件の実施を行いました。期

間中において特に有害事象の発生はありませんでした。効果の評価を行った結果

ですが、治療実施後 1ヶ月の評価で、8 例の平均が患者様の評価 3.9、医師の評価

は 4.1、また 3ヶ月後の評価が完成したものが 1例でございまして、患者様が 3.0、

医師は 4.0 となっています。どのようなところが改善されたかと言いますと、主

に肌の張り感、艶といったようなところの改善となっております。結果に関して

は以上になります。典型例の写真をお見せしたいと思います。 

こちらは 50代の女性で、主にお肌の張り感、質感に関しての改善を求めていらし

た患者様です。投与は 5cc を使って顔全体に注入しまして 3 ヶ月後の所見になり

ますが、全体的に張り感とトーンアップがあって、患者様がご満足された写真に

なります。以上になります。 

寺村 ：報告書に施術 1 ヶ月後で 8 例お示しになっておられて、施術 3 ヶ月で 1 例お示し

になっていますが、これは残り 7 例はまだ 3 ヶ月に至っていないということで、

よろしいでしょうか。 

廣瀬 ：そうですね。今期の中で至ってない方、あるいは 3 ヶ月後に来て頂けてないとい

うことになります。 
寺村 ：再来院率といいますか、スコアリングだけに来ることは、難しいでしょうか。 

廣瀬 ：1 ヶ月後は、結構しつこく言うこともあって、来て頂けていますが、患者様によ

っては何回も来ていただくことが難しい方もいらっしゃいます。 

寺村 ：少なくとも 1 ヶ月のフォローというのは、比較的高確率でできているという理解

でよろしいでしょうか。 

廣瀬 ：今のところそこは結構頑張っております。どうしても治療の間隔が結構あく場合

に関しては、なかなか評価のために来ていただくのが難しく、説得と言いますか、

来ていただけるような工夫が必要ですね。例えば線維芽は大体年に 1 回ぐらいの

間隔のことが多いので、その間に他の治療があれば来てくださいますが、なけれ

ば 1 年後の来院になることがあります。 
寺村 ：特段問題ないように思いましたが、他に委員の先生方、何かコメント等ございま

すでしょうか。 

井上永：いただいた資料で表形式のものがあると思いますが、左端が症例番号（累積）で、

01 から 20 までなっているものです。この 01 から 20 はそれぞれ別の方ですか。

それとも中には同じ方が含まれていますか。 

廣瀬 ：症例番号ですので、別の方になります。 

井上永：治療回数が上の方は 1や 2とあって、08から急に1や 3、4とかいう方がいらっし

ゃるので、これはどのようにカウントされているのかがよくわからなかったので



すが、上の方とは別の方ということですね。 

廣瀬 ：一番左の列の症例がそれぞれの患者さんですね。例えば 09が 3回というのは、同

じ患者さんが 3回受けているっていうことになります。 

井上永：その 3回目のデータがここに示されているということですね。 

廣瀬 ：そうです。 

寺村 ：他にご意見いかがでしょうか。特にないようであれば再生医療に非常に慣れてお

られる医療機関ですし、これまで特段問題があったこともございませんので、適

正ということにさせていただければと思います。 

 

 

8.  結論 

承認   7 名 

否認   0 名 

 

当委員会は、再生医療等提供計画が、再生医療等の安全性の確保等に関する法律及び施行

規則に準拠した再生医療を提供するものと判断する。以上に鑑み、今回審査した定期報告

について「承認」と判定する。  

 


